

Fecha: 13-01-2026

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: Refuerzos, renovaciones y expectativas: así se construyen los planteles de la Tercera B 2026

Pág.: 12

Cm2: 611,8

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

14.800

No Definida

Refuerzos, renovaciones y expectativas: así se construyen los planteles de la Tercera B 2026



Con el retorno de Iberia CDSC y Arturo Fernández Vial al fútbol competitivo, el grupo sur de la Tercera División B empieza a tomar forma. Mientras algunos clubes ya oficializan refuerzos de experiencia y proyección, otros trabajan en silencio, alimentando la expectación de una temporada que promete emoción, identidad y revancha.

EL FÚTBOL VUELVE A ENCENDER ilusiones en la Zona Sur de la Tercera División B 2026, con históricos que regresan, jóvenes talentos que asoman e hinchadas que sueñan con volver a celebrar.

Norman Matus
prensa@latribuna.cl

Hualqui, Provincial Talagante, Tricolor Municipal de Paine y Vicente Pérez Rosales de Puerto Montt.

BUENOS AIRES DE PARRAL ADELANTADO

La temporada 2026 de la Tercera División B comienza a escribir sus primeras páginas y lo hace con señales claras de que será un campeonato cargado de emoción, historia y competitividad. A meses del inicio oficial—programado para la segunda semana de abril—los clubes ya trabajan intensamente en la conformación de sus planteles, tanto en la Zona Norte como en la Zona Sur, de acuerdo con los dos grupos establecidos preliminarmente para el próximo torneo.

LA ZONA SUR

Uno de los grandes focos está puesto en la Zona sur, que vive el esperado regreso al fútbol competitivo de Iberia CDSC y de Arturo Fernández Vial, dos instituciones con profundo arraigo popular que estuvieron alejadas del balompié nacional durante la última temporada. Su retorno no solo engrandece el torneo, sino que devuelve identidad y mística a una categoría donde la historia pesa tanto como los puntos.

De manera no oficial, el grupo estaría integrado por Buenos Aires de Parral, Deportes Hualpén, Deportes Laja Histórico,

DEPORTES VALDIVIA ARMA SU TORREÓN

En el Calle-Calle, Deportes Valdivia, dirigido por Álvaro Alfaro, también avanza con

pasos firmes. El club confirmó la continuidad del volante Misael Villagra, junto con la llegada del defensor central Luis Arroyo, de 1,90 metros, quien arriba desde Cajón del Maipo tras una sólida campaña donde incluso aportó cuatro goles.

El lateral derecho Matías Guarda (24), proveniente de Pilmahue de Villarrica, y la continuidad del delantero Cristian López refuerzan el proyecto valdiviano. A ellos se suma el arquero Fabián Inostroza, "Guru", referente del fútbol local y formado íntegramente en la institución, quien vuelve a defender el arco del Torreón.

PROVINCIAL TALAGANTE Y D. LAJA HISTÓRICO DAN SEÑALES

Provincial Talagante confirmó renovaciones clave como la

del delantero Benjamín Díaz, el central David Núñez, el lateral Vicente Garrido y el arquero Cristóbal Huerta. Además, sumó al volante Benjamín Vidal y a Matías Tapia, mediocampista de buena pegada y visión de juego, con pasos por Atlético Colina, Curacaví y Quintero Unido.

Por su parte, Deportes Laja Histórico, bajo la conducción de Patricio Leiva, apuesta fuerte a la base que le dio positivos resultados. Renovó a su goleador Diego Chávez, máximo artillero de la Zona Sur en la temporada pasada, junto a los arqueros Jason Gutiérrez y Diego Flores, los defensores Cristóbal Palma, Ángelo Figueroa y Raúl Palma, y el volante Yovanny Soto.

SILENCIO EXPECTANTE EN LOS HISTÓRICOS

Otros clubes trabajan con

mayor hermetismo. En Arturo Fernández Vial, el presidente de la corporación, Rolando Ramírez, ha llamado a la hinchada a confiar en el proceso encabezado por el técnico José Toledo y remarcó que el objetivo es claro: pelear el título y el regreso a lo más alto.

En tanto, Iberia CDSC avanza con un armado minucioso liderado por Giovani Olivares, quien proyecta un plantel equilibrado entre experiencia en la categoría y jóvenes con proyección, buscando devolver al club azulgrana el protagonismo que su historia exige.

La Tercera División B 2026 aún no comienza a rodar, pero ya se siente en el ambiente. Vuelven los históricos, emergen nuevos sueños y el fútbol del ascenso chileno se prepara, una vez más, para ser escenario de pasión, esfuerzo y esperanza.



UNA DE LAS GRANDES SORPRESAS es la de Paulo Garcés, quien vuelve a su tierra para defender el arco de Buenos Aires de Parral.